

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1 Latar Belakang

Perusahaan adalah suatu organisasi yang didirikan oleh seseorang atau sekelompok orang atau badan lain yang kegiatannya adalah melakukan produksi dan distribusi. Perusahaan merupakan tempat yang di gunakan untuk bekerja sama dalam rangka memperoleh tujuan yang ingin dicapai yang mana tujuan utamanya adalah untuk mendapatkan keuntungan.

Semakin meningkatnya perekonomian, menuntut perusahaan untuk terus mempertahankan bahkan meningkatkan kualitas yang dimiliki. Oleh sebab itu, perusahaan hendaknya membuat suatu pengendalian agar aktivitas perusahaan bisa berjalan efektif serta perusahaan bisa meningkatkan kualitas perusahaan.

Menurut (Krismiaji, 2015), Sistem Informasi Akuntansi adalah sebuah sistem yang memproses data dan transaksi guna menghasilkan informasi yang bermanfaat untuk merencanakan, mengendalikan, dan mengoperasikan bisnis. Menurut (Ardana dan Hendro, 2016), Sistem Informasi Akuntansi adalah suatu sistem yang mengumpulkan, mencatat, dan memproses data keuangan dan data non keuangan yang terkait dengan transaksi keuangan untuk menghasilkan informasi untuk pengambilan keputusan.

Penyusunan anggaran bisa dilakukan oleh manajemen untuk mengendalikan kegiatan operasional perusahaan. Anggaran merupakan rencana yang disusun secara sistematis mengenai kegiatan-kegiatan yang akan dilakukan perusahaan dimasa yang akan datang. Anggaran disusun dan ditetapkan oleh perusahaan untuk direalisasikan kepada individu dan kelompok dari organisasi perusahaan sebagai alat pengukur dan pengendalian kinerja.

Bank adalah lembaga keuangan yang menyediakan berbagai layanan keuangan kepada masyarakat, perusahaan, dan entitas lainnya. Bank Nagari didirikan pada tanggal 20 Desember 1962. Awalnya, bank ini didirikan sebagai bank pembangunan daerah yang berfokus pada pengembangan ekonomi daerah

Sumatera Barat. Bank Nagari pertama kali beroperasi di Kota Padang, ibu kota Sumatera Barat. Seiring dengan perkembangan waktu, Bank Nagari terus berkembang dan menjadi bank yang diandalkan di wilayah Sumatera Barat. Perusahaan Bank Nagari merupakan bank pembangunan daerah yang melayani kebutuhan perbankan di Sumatera Barat. Bank Nagari memiliki visi untuk menjadi bank yang unggul dalam pelayanan, berkontribusi pada pembangunan daerah, serta menjadi mitra yang terpercaya bagi nasabah dan stakeholders lainnya. Bank Nagari menyediakan berbagai produk dan layanan perbankan, termasuk simpanan, pinjaman, investasi, dan jasa perbankan lainnya. Sebagai bank pembangunan daerah, Bank Nagari memiliki peran penting dalam mendukung pertumbuhan ekonomi dan pengembangan daerah Sumatera Barat.

Berdasarkan penjelasan diatas, maka dalam melaksanakan aktivitas perusahaan membutuhkan sistem informasi akuntansi dalam pengendalian anggaran perusahaan. Agar pihak manajemen dapat memberikan informasi kepada pihak yang membutuhkan secara tepat dan akurat. Maka penulis tertarik membahas masalah ini dalam bentuk Proposal Magang dengan judul **“ANALISIS SISTEM INFORMASI AKUNTANSI DALAM PENGENDALIAN ANGGARAN DANA OPERASIONAL PT BANK NAGARI CABANG PASAR RAYA”**

## **1.2 Rumusan Masalah**

1. Bagaimana PT Bank Nagari Cabang Pasar Raya mengelola anggaran dana operasional?
2. Bagaimana penggunaan Sistem Informasi Akuntansi dalam Pengendalian dana operasional PT Bank Nagari Cabang Pasar Raya?

## **1.3 Tujuan dan Manfaat Kegiatan Magang**

### **Tujuan Kegiatan Magang**

Tujuan dilaksanakannya kegiatan magang:

1. Untuk mengetahui bagaimana PT Bank Pembangunan Daerah Sumatra

- Barat mengelola anggaran dana.
2. Untuk menganalisis penggunaan Sistem Informasi Akuntansi dalam Pengendalian dana PT Pembangunan Daerah Sumatra Barat.

### **Manfaat Kegiatan Magang**

#### 1. Bagi Penulis:

Manfaat yang diperoleh penulis dari magang ini adalah:

- a. Dapat menambah pengalaman kerja dan merasakan situasi dunia kerja yang sebenarnya.
- b. Menambah wawasan mengenai penggunaan Sistem Informasi Akuntansi dalam Pengendalian dana Sebagai gambaran penerapan ilmu akuntansi yang di terapkan dalam perusahaan.

#### 2. Bagi Perusahaan (PT Bank Pembangunan Daerah Sumatra Barat)

Dengan adanya kesimpulan dan saran yang diberikan di akhir laporan ini perusahaan dapat sebagai pengacu terhadap terdapatnya kesalah dalam penggunaan Sistem Informasi Akuntansi dalam pengendalian dana dan melakukan perbaikan serta penyempurnaan pada sistem informasi akuntansi pengendalian dana yang digunakan. Dan dapat menjalin hubungan baik antara dengan PT Bank Pembangunan Daerah Sumatra Barat Universitas.

#### 3. Bagi Universitas Andalas

Dapat digunakan sebagai tambahan referensi laporan kegiatan magang bagi perpustakaan Universitas Andalas dan dijadikan referensi bagi mahasiswa lain dalam melakukan pembahasan yang lebih dalam berkaitan penggunaan Sistem Informasi Akuntansi dalam Pengendalian dana.

### **1.4 Tempat dan Waktu Magang**

Adapun tempat yang dipilih sesuai dengan latar belakang dan rumusan masalah yang akan dibahas yaitu Pada PT Bank Pembangunan Daerah Sumatra Barat (Bank Nagari) Cabang Utama, sebagai tempat untuk melaksanakan kuliah

kerja lapangan/magang selama 40 hari kerja (sekitar tanggal 10 Juli sampai 1 September).

## **1.5 Sistematika Penulisan Laporan**

### **BAB I PENDAHULUAN**

Hal yang dibahas yaitu mengenai uraian yang berisikan latar belakang, rumusan masalah, tujuan dan manfaat kegiatan magang, waktu dan tempat magang serta sistematika yang digunakan dalam penulisan laporan. Hal yang dibahas dalam pendahuluan dapat mengantarkan pembaca pada pembahasan yang akan dibahas.

### **BAB II TINJAUAN PUSTAKA**

Membahas mengenai teori yang digunakan dalam penulisan laporan yang diambil dari berbagai referensi buku terkait.

### **BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN**

Hal yang dibahas adalah profil perusahaan tempat magang, beserta visi misi perusahaan dan hal terkait lainnya mengenai perusahaan itu sendiri.

### **BAB IV PEMBAHASAN**

Bab ini menjelaskan mengenai informasi yang didapat mengenai laporan tugas akhir yang berasal dari fakta yang terjadi di lapangan dan data yang diberikan oleh perusahaan.

### **BAB V PENUTUP**

Hal yang dipaparkan mengenai kesimpulan laporan dan saran yang diberikan penulis untuk perusahaan yang dapat dijadikan masukan untuk penggunaan Sistem Informasi Akuntansi dalam Pengendalian dana.